

CAMBIO CLIMATICO Y LA TEOLOGIA ECOLOGICA

COLECCIÓN EISEGESIS/ HERMENEUTICA N.º 9

De Cruz Gabriel

Cambio Climático y Teología Ecológica están siendo en estos momentos dos nuevas y engañosas estrategias frente a los signos de los nuevos tiempos; política-mercante una y de supervivencia religiosa la otra que se re-encuentran de nuevo en un desplazado **contexto solar***, una para neutralizar y politizar medios de producción y por ende crear el monopolio de productos básicos y la otra para crear una nueva programación o un nuevo instrumental del dominio mental y la contención del espíritu en los seres humanos. Política y religión siempre van de la mano, difícilmente hay política sin el respaldo de la religión ni tampoco existe religión sin el respaldo de los políticos, y ahora se re-encuentran en un contexto que han sabido manipular y explotar al menos en los últimos siglos o milenios: **el contexto solar**, un asunto astrológico/astronómico que han ocultado a la humanidad y sin embargo ha sido el umbral de todos los antiguos ritos y creencias de las religiones actuales. Sin este antiguo y popular contexto estelar o solar ya convertido algún tiempo atrás en una conveniente y siniestra fábula religiosa-política; políticos y religiosos no existirían en el marco de ese histórico concordato religión-estado. Política y religión vuelven a conspirar en contra de la humanidad, y como en otras ocasiones siempre en favorecimiento propio, y de nuevo en la palestra un asunto “solar” vuelve a ser convertido en un argumento político-religioso tal como lo hicieron en el antiguo mundo y lo hicieron tan solo siglos atrás judeo-romanos para crear y programar la cristiandad casi idénticamente a como lo hicieron otras antiguas civilizaciones para imaginar el monoteísmo.

Vaticano II es el re-inicio de todos estos planes de re-estructuración dogmática en pos de una continuidad de la autoridad religiosa, y por otra parte la idea de politizar el asunto del deterioro ambiental como un medio de neutralizar y controlar las formas de producción, pero sobre manera, la siniestra idea de alcanzar un mayor control mancomunado de este planeta. Respecto a Vaticano II, cualquiera persona que analice y profundice mente desprogramada o mejor aún; “mente descongelada” los documentos posteriores a este encuentro eclesial-político se podrá enterar sin ninguna dificultad de que el propósito fue para fijar las pautas y las estrategias para enfrentarse a la secularización y la emancipación de la humanidad que “milagrosamente” se ha estado desprogramando y librando de la opresión y el dominio de la soberanía político-religiosa, una humanidad que marcha y se re-organiza con **mente descongelada** y por ende ha descubierto y sigue gradualmente descubriendo las políticas y engaños del entramado político-religioso del “Reino de Dios”* para manipular la existencia de los seres. Se trata de una humanidad que se reconstruye, se reorganiza, se reconcilia y responde conforme a los signos de los nuevos tiempos, pero en especial, una humanidad que interactúa y se complementa a ese inevitable y provocante desarrollo climático del **calentamiento global**; tal como lo veremos en adelante. Claro está; será muy necesario analizar estos textos, valga la redundancia; con una mentalidad tipo gnóstica* (secular o hereje) o emancipada, o bien sea, con una **mentalidad descongelada**; pues si el lector/a o el investigador/a no se quita esa gélida escarcha mental que solamente le permite alcanzar una pobre percepción agnóstica; (sacralizada) seguirá indudablemente siendo “**motu proprio**”* objeto de la manipulación lingüística de estos textos que de una manera muy conveniente han sido dispuestos y tergiversados para crear una inescrupulosa ambivalencia, pues por un lado son

exactos entre tanto por el otro lado son fraudulentos, todo depende de quién sea el lector/a y el contexto o el auditorio donde se lean.

*ya en anteriores entregas nos hemos referido a estos términos y conceptos, si hay quienes desconocen estas anteriores entregas solo debe visitar: <https://gabrijo.wixsite.com/231173400>

O a la página: <https://www.webnode.es/mis-proyectos/>

también: <https://drive.google.com/drive/my-drive>

Pues bien, son muchos los documentos posteriores a Vaticano II*, y todos se refieren dentro de esa ambivalencia a la necesidad de la integración religiosa, (re-legionaria)* eso sí, en ningún momento se hace referencia a una nueva y diferente doctrina con la constitución dogmática del catolicismo, es como si el catolicismo (o al menos con un nombre sustituto) seguiría siendo la pira sacramental de esa nueva religión, pues no se puede percibir un catolicismo sin esa constitución dogmática y por lo tanto no podrá desprenderse en ningún momento de esa rigidez subyugante que han erigido sus antiguos teólogos y otros testafierros que dedicaron su vida a preceptuar de una manera subjetiva y sugestiva el dogma de la “fe” y muchos de ellos cuando descubrieron el infausto error ya no tuvieron tiempo ni la oportunidad para corregirlos y algunos pocos que se abstrajeron fueron encarcelados y ultrajados.

Entre estos posteriores documentos se pueden apreciar contradicciones y oposiciones, pues vemos que lo que en unos documentos ceden en otros aprietan, esto es “dan y luego quitan”, la contradicción entre documentos post-vaticano II es obvia, pues al parecer las pautas del ecumenismo ha causado y está causando una enorme molestia entre la jerarquía eclesial de quienes gobiernan en el país más pequeño pero más poderoso y deshonesto de esta programada (congelada) y dividida humanidad, lo que muestra de que la idea ecuménica no es exactamente una posible solución para hacer frente a la secularización y además, pone en riesgo “las arcas” de la economía eclesial, pues no convence ni a los mismos, ya que en una posible integración ecuménica no todas las iglesias llevan las de ganar, pues al menos en “el papel” las más poderosas pierden entre tanto las iglesias pequeñas ganan pero eso sería un asunto que resolverían entre Ellos de cómo se repartirían el control de los re-organizados creyentes y el sustentáculo económico de los mismos. Eso sí, la gran perdedora sería de nuevo la humanidad pues todo esto sería una martirizante amenaza, o más bien, la continuación de la anterior programación solo que ahora sería una amenazante programación reforzada y todos sin excepción estarían igualmente amenazados, la humanidad sería la que más tiene que perder en una posible integración religiosa (re-legionaria), esto es, en una posible re-programación o reconfiguración mental-espiritual.

La humanidad ha vivido los últimos milenios confundida, atemorizada y dividida precisamente por el yugo de la religión (re-legión) *; al menos en los últimos “dos milenios” ha sido sumida de maneras opresivas y atemorizantes en la “creencia”; actitud irracional y poco productiva que le impide al ser su propio reconocimiento y por consiguiente interrumpe el avance de la evolución del espíritu*, pero sobre todo para mantener esa gélida escarcha mental por la que el **Espíritu** no se puede liberar ni reconocerse, pues en la “creencia” la humanidad se torna vulnerable a la programación. Todas las diferentes sociedades o culturas en nuestro planeta, están interceptadas y controladas por el poder eclesiástico de sus religiones que las manipula con diferentes grados de programación y de religiosidad, pues dada la sensibilidad cultural de cada una de éstas no se debe

aplicar la “misma receta” a todas, pues siendo “franquicias locales” sus ingredientes y sus usos deben variar.

Lo sorprendente de toda esta nueva y “diferente”¹ trama religiosa es la presencia de ese nuevo ingrediente religioso que lo están convirtiendo en un elemento teológico, un componente teológico muy diferente al de la constitución dogmática que ha empezado a aparecer en estos documentos, me refiero a lo que primeramente se denominó “calentamiento global” (CG) y posteriormente fue sustituido por “cambio climático” (CC), pues al parecer estos son o serán los fundamentos epistémicos de la Teología Ecológica y sus respectivos eco-pecados, aunque de momento parece que no los están ligando uno del otro y más bien los están utilizando indiferentemente. Cabe rescatar que CG y CC son constantes variables térmicas en todo sistema solar o en todas las estrellas cercanas o alejadas a la nuestra, y en nuestro organismo planetario al cual llamamos Tierra esto no es una excepción, pues nuestro planeta como un sub-sistema que pertenece a un sistema mayor o bien sea, al sistema solar; ambas situaciones suceden constantemente, dado que la constante térmica del sol siempre es ascendente; es un error pretender que el sol “se enfría” y la **ciencia** se equivoca cuando lo afirma, pues aun cuando en un futuro mediato empiece a convertirse en materia nebulizada seguirá emitiendo el calor de la descomposición, ya que todo cuerpo o materia en descomposición desprende un calor mayor al de su precedente situación, y “tal como es arriba, es abajo”. Es necesaria la comprensión de este tipo de situaciones que son inevitables ya que nos lleva directamente a un profundo conocimiento de nuestro entorno y a nuestro contexto ambiental-solar y por consiguiente a alcanzar una [conciencia climática](#), tan necesaria en todos los momentos de la humanidad, especialmente en estos momentos en que este asunto climatológico pretenden convertirlo en una nueva fabula religiosa-política.

Calentamiento global y cambio climático es igual que causa y efecto, CG es la causa y CC es el efecto y como tales, se constituyen en dos situaciones que contantemente están interactuando con los factores ambientales en cada una de las distintas geografías del planeta, lo que conlleva también a que en todo momento se estén alterando los elementos y las energías naturales, entre ellas la psiquis animal, y luego las condiciones meteorológicas, pero también sucede lo mismo en los demás cuerpos planetarios que conforman este sistema solar o estrella, solo que al estar éstos en diferentes niveles orbitales y en diferentes situaciones y condiciones térmico-orgánicas, las reacciones son también diferentes -“Tal como es arriba, es abajo”- además, estos otros planetas ya pasaron por el mismo proceso que está pasando nuestra tierra y en lo mediato de los traslados orbitales la tierra será también como uno de estos otros planetas y el planeta Venus en el futuro será como nuestra tierra y luego lo será también Mercurio. (ver texto referido)

¹ La “diferencia” ha sido en los últimos siglos una estrategia de mercadotecnia muy eficaz para alcanzar niveles altos de ventas y competencia. Al parecer este comportamiento de los usuarios frente a la “diferencia” de los productos de consumo cualesquiera que sean estos ha llevado a las autoridades religiosas mercader la religiosidad o la “fe” como un producto de consumo. Los cambios en la religiosidad en estos momentos de crisis eclesial están siendo tratados y aplicados como si se tratara de un “producto de consumo”, (a lo mejor no son necesarias las comillas) y le están ofreciendo al creyente y hasta no creyentes una religiosidad “diferente”; esto es, “un producto diferente”, pues últimamente lo que se ha mercadeado exitosamente es la “diferencia”.

Hay que tener en todo momento presente, que en la relación tierra/sol ambos organismos envejecen, igualmente sucede lo mismo a cada uno de los restantes planetas y demás cuerpos llamados satélites que al igual que la Tierra también subsisten en función de las reacciones termoneucleares del sol o núcleo. En el caso específico de nuestro planeta tierra y el Sol no debemos pretender esperar respuestas diferentes al **CC** ni al **CG** a las que en estos momentos se pueden verificar y evidenciar, pues tratándose de dos organismos que cada día “mueren” están en constante agitación o “calentura” térmica, o más bien; en constante proceso de descomposición. Pretender frenar el CG y el consecuente CC es como pretender detener el envejecimiento de los organismos animales, incluyendo al organismo humano, el organismo animal empieza a envejecer desde el día de su nacimiento, lo mismo sucede con el sol o estrella. (ver texto referido) Pretender reducir la temperatura climática en un contexto ambiental como el que nos presentan religiosos-políticos es simplemente una vehemencia o bien sea, una forma ansiosa de hacer ideología política y de empezar a crear las nuevas invenciones de la Teología Ecológica y por consiguiente los nuevos eco-pecados. Claro que se pueden disminuir emisiones innecesarias creando una conciencia climática no politizada ni doctrinada, y de hecho habrá que hacerlo, pero no de esa manera politizada y religiosa-da (idiotizada). La humanidad merece mayor respeto como para pretender utilizar la lógica del deterioro ambiental para crear inescrupulosamente mecanismos de control político y mecanismos de manipulación religiosa, o bien sea, crear la nueva religión y una supuesta nueva formulación “epistémica”.

No debemos permitir ser burlados ni atemorizados por estas estadísticas terrestre-solares; inevitables eventos climáticos que suceden conforme se consume el ciclo de los cuerpos celestes, mucho menos permitir que sean estos atormentadores los mismos que históricamente han estado utilizando la farsa de la re-legión para atormentar y amedrentar a la humanidad, y que ahora pretenden un re-inicio o una reconfiguración, pero con una “religiosidad” ecológica, es como si estuvieran sustituyendo la religiosidad romana* con la eventual lógica del deterioro ecológico, es como si estuvieran sustituyendo las históricas invenciones teológicas por invenciones climáticas, pero lo que si queda claro es que **están tratando de sustituir una desgastada ideología de la dominación y de la sujeción** . Pero esto es algo que no nos debería extrañar, pues se evidencia que la histórica ideología o metodológica del dogma y su imposición se ha desgastado ante la desprogramación mental, ante ese “descongelamiento espiritual” o progreso espiritual y en general ante la secularización de la humanidad, precisamente a que la humanidad ha venido rescatando información que le ha sido ocultada por miles de años atrás, y con mayor evidencia al menos en los últimos siglos, pero hay que hacer énfasis en que ha sido sustancialmente por la desocultación de ese antiguo conocimiento que lo han mantenido clasificado u oculto por muchos siglos y hasta milenios, y que en la actualidad y ante **los signos de los nuevos tiempos** los secretos de la humanidad están siendo removidos de su “guardia” gracias al aporte individual de esas mentes desprogramadas o descongeladas que han estado descubriendo estos secretos o conocimiento y que de manera incondicional lo comparten con el resto de la humanidad.

El deshielo mental es en la actualidad una realidad procesual y progresiva, y se da precisamente a causa de ese deshielo que gradualmente sucede en nuestro planeta -**Todo lo que suceda en nuestra estrella y en nuestro sol altera nuestro planeta y todo lo que sucede en nuestro planeta altera la existencia o la vida**- Pues bien, **la descongelación** no se va a detener, y como tal debe continuar, pero sin los temores con que nos quieren re-adoctrinar, pues el CG seguirá su inevitable

curso y la vida en el planeta tendrá que adaptarse a las inclemencias del CC, inclemencias que no serán más graves que las inclemencias de quienes han estado doblegando el espíritu humano y si la humanidad ha soportado estas severidades con mayor naturalidad y estoicismo soportará las venideras inclemencias climáticas, al fin a al cabo, el factor climático ha sido desde siempre lo que ha determinado el tropismo de los organismos animales y vegetales. (ver: [De La Vida y Las Estrellas \(R-Evolución\)](#))

Si algo está preocupando a quienes han estado ocultándole a los seres humanos el conocimiento de su propia naturaleza para hacerlos vulnerables ante el dominio y la esclavitud espiritual en los últimos milenios, es precisamente esa desprogramación o “deshielo mental” consecuencia del descongelamiento polar; aunque de momento quizás; aún no alcance la comprensión de esta exposición gentil lector/a. Grosso modo hagamos el intento, el congelamiento de los casquetes polares, la existencia de los icebergs y la enorme cantidad de macizos glaciares en diferentes partes del planeta ha estado interceptando y mediando la frecuencia propia de nuestra bóveda celeste (agua en el estado gaseoso) y provocando diferentes factores ambientales y meteorológicos y por consiguiente provocando diferentes grados de estrés ambiental en los distintos puntos geográficos; frecuencia también propia de los seres humanos, y consecuentemente también interviene esas energías y vibraciones que enlazan la psiquis animal, especialmente la psiquis de la especie pensante, dado que esta es una psiquis híbrida, pues comparte y se disputa con la naturaleza espiritual la autonomía en los humanos. (ver texto referido) El hielo glacial es lo que produce la bipolaridad climática del planeta pues afecta en todo momento el aura electromagnética que asiste a la animalidad en general, y por consiguiente también provoca la bipolaridad psíquica en la animalidad, especialmente en los seres humanos que son los que ostentan la mayor cuota de espiritualidad y por ende son los seres con mayor sensibilidad física-espiritual. Hay que tener en consideración y comprensión la afirmación de que el cuerpo humano es 70% agua, pero sobre manera hay que tener claro de que el agua es el agente catalizador de nuestra existencia: [el agua hace posible la aparición de la existencia manifiesta en sus formas animales y vegetales y también será la causante de su desaparición](#). (ver texto referido).

Ya Nicola Tesla lo había advertido: [Si desearéis encontrar los secretos del universo, piensa en términos de energía, frecuencia y vibración](#).

El signo ante los nuevos tiempos se resume de manera práctica: [la liberación y la revelación espiritual de la humanidad \(descongelamiento espiritual\)](#). Liberación del espíritu es el signo de los nuevos tiempos, revelación o “descongelamiento espiritual”; lo que se podría resumir en desprogramación. De manera que, la marcha gradual del deshielo traerá grandes cambios a nivel mental y espiritual y claro esta; a nivel planetario también y muy alarmantes; por cierto, pero la animalidad en general está programada psíquica, química y biológicamente para adaptarse a situaciones de contingencia, las mismas contingencias que han estado provocando ese determinismo étnico-cultural de la especie humana desde su conformación animal en la faz de la tierra. (ver texto referido) A nivel espiritual se trata de cambios que se ajustan a los pronósticos o las revelaciones de los nuevos tiempos, a los tiempos de la era de Acuario*, la era de las “**aguas frescas**”, (agua descongelada) la era del hombre del cántaro lleno de agua, al que Lucas en Lc 22:10 pide seguirle. El descongelamiento polar y por consiguiente el CG es algo que ya está afectando a la humanidad, pues vemos como el CC se manifiesta de maneras que estremecen,

especialmente el comportamiento del agua en su estado líquido que es el elemento que se manifiesta con mayor ímpetu entre las inclemencias naturales, solo que este furor es parte de ese gradual proceso, pues el agua en su estado líquido y gaseoso es el elemento que re-organiza las condiciones vitales, pero en el estado sólido las suspende. Así pues; la humanidad deberá necesariamente re-organizarse ante el nuevo furor del agua, pues al ir desapareciendo el estado sólido se alteran o más bien; se regularizan las propiedades electro-magnéticas del agua en los estados líquidos y gaseosos, de aquí los sensibles cambios climáticos que la humanidad empieza a sentir ya que el agua siempre ha sido un agente determinante de la sensibilidad humana, y en su estado gaseoso siempre ha sido el factor determinante del campo electromagnético que envuelve a los seres y su respectivo entorno ambiental.

Como se puede notar, esta afectación no es una contingencia, es un hecho necesario y como tal no es del todo negativo, pues es parte del proceso, de ese proceso que se inició desde el momento en que nuestra estrella se formó. (ver texto referido) De momento solo exige de la humanidad una mayor prudencia y recato, exige necesariamente una **conciencia climática** pues efectivamente la humanidad se ha indiferenciado de su entorno ambiental, esto es, se ha hecho irresponsable de sus obligaciones ambientales y es muy poco lo que ha estado aportando para ayudar a purificar su inmediato entorno ecológico pero ha sido precisamente por esa indiferencia o ese “frio mental” que en la manipulación o en la programación la ha separado de las responsabilidades para con el ambiente; para con su medio ambiente inmediato y mediato. Ha sido precisamente ese “frio mental” el que la ha hundido en la desidia hacia un inmediato rescate de su propio entorno, incluyendo el mismo prójimo pues la indiferencia crece “hacia todos lados”, solo que esa indiferencia ha estado creciendo a causa de esa gélida escarcha mental y espiritual que no le ha permitido vivir y conceptuar con la “luz y el calor” de su propio espíritu, pues siempre ha vivido y juzgado con “luz y espíritu” ajeno. La humanidad se está liberando de ese “frio mental” y ya está sintiendo el “calor” de los nuevos tiempos y prueba de ello ha sido ese bagaje de información o conocimiento liberado que aportan muchas de estas **mentes descongeladas**, pero también es una prueba irrefutable el “contra ataque”, esto es, las distracciones que están confundiendo a la humanidad como una respuesta para generar la indisposición, pues los seres humanos en la indisposición se desconocen y sufren, pero sobre todo, la manera inescrupulosa de controlar y el cómo están re-programando o reconfigurando a los seres humanos dándoles cada día nuevos instrumentos tecnológicos de distracción para sosegar y detener ese “descongelamiento mental” a la distancia. Pues entre mayor cantidad de instrumentos de distracción mayor control y monitoreo de las actividades humanas y hasta del pensamiento de los seres, ya que esa “tecnología de mano” son también una forma de emisores de honda o señales electromagnéticas y como tales altera la frecuencia de onda de las energías o frecuencias naturales que asisten a los seres y organismos vivientes.

Ha sido demostrado científicamente que los gases invernaderos no son la causa del CC ni del CG, pero “esas gentes” lo saben y sin embargo seguirán celebrando y organizando “cumbres ambientales” e insistiendo en vendernos esa idea, una idea meramente política, pues estas “cumbres” es exclusiva entre políticos y algunos grupos no políticos “invitados” y el resto de la humanidad solamente se entera del lugar donde se celebran estos “conclaves climáticos” **concebidos y dirigidos desde la sombra**. La humanidad podría pagar un precio muy caro si acepta y no se defiende de las estrategias de control que surgen de estos “concilios”, tal como tampoco se

defendió otrora ante los “antiguos dioses” que preocupados y asustados por la creciente liberación y organización de la humanidad tramaron nefastas estrategias y una de las más efectivas fue la confusión entre los mismos, pues la confusión indispone y la indisposición genera servidumbre y letargo, de manera que, “confundieron sus lenguas” para evitar que los seres humanos alcanzaran el conocimiento liberador: **“la verdad os hará libres”**. Podemos constatar de esta manera, que esto que está sucediendo para evitar el crecimiento espiritual o descongelamiento del espíritu no es algo exclusivo de estos tiempos, pues vemos que desde la antigüedad los seres humanos han sido confundidos, ultrajados, manipulados y monitoreados para controlar y doblegar su espíritu cada vez que éste alcanzaba grados de autonomía espiritual. (la religiosidad sustituye y agravia la autonomía espiritual) En estos momentos la preocupación y el temor por el CG es el equivalente al que tuvieron esos malignos dioses antiguos cuando los seres descubrieron que en la comunicación de sus saberes podrían llegar a conquistar “los cielos”. Al parecer esos dioses tiranos también se habían repartido el dominio de la humanidad y controlaban a las diferentes civilizaciones, sometiendo y “marte-rizando” * a cada civilización para evitar que alcanzaran esa autonomía espiritual, autonomía o conocimiento que solamente los “dioses” podrían tener, pues **quien tiene el conocimiento, también tiene el poder**. El mismo **conocimiento** que hoy día se oculta y que a “cualquiera precio” se trata de evitar que la humanidad alcance y aunque este conocimiento siempre ha estado cercano y en contacto con los seres humanos; pues **por derecho** le pertenece, éstos no pueden “verlo” en su real dimensión pues en su milenaria programación han sido y siguen siendo distraídos y hasta hipnotizados para que lo no reconozcan- **Los seres humanos han sido programados o “instruidos” para que no reconozcan la verdad cuando la encuentren, y en las últimas décadas la industria cinematográfica se ha convertido en la gran “instructora” del conocimiento-** ¡! Es necesario salirse de estas instrucciones! Es necesario derretir esa gélida escarcha que ha tenido congelado nuestro espíritu, y este es el momento esperado para hacerlo, este es **el tiempo para empezar a vivir**, Ellos lo saben, pero nosotros no lo sabíamos, y ahora ya lo sabemos, por consiguiente, ya podemos continuar gozosamente derritiendo esa escarcha mental que ha mantenido en congelamiento o en “estado criogénico” el espíritu en los seres humanos.

Las **distracciones** con que están reteniendo el “descongelamiento” espiritual no sé si son competencia o si son un sustituto de la re-legión, al parecer se complementan, pues de manera complementaria es que nos preparan una nueva re-legión con su respectiva doctrina religiosa y hasta un nuevo doctrinario teológico ecológico, esto es, con nuevos elementos teológicos y por consiguiente nuevos pecados humanos, pecados climáticos o eco-pecados. ¿Acaso serán estos supuestos gases invernaderos los nuevos demonios de la Teología Ecológica o serán el control sobre el CG y el CC el precepto dogmático de esa renovada teología? Peor aún, ¿será el no cumplimiento a la observancia de estos controles la nueva herejía? o ¿serán los nuevos inquisidores crueles inspectores climáticos espionando eco-pecados? ¿será la justicia climática de estos espías el sustituto de la justicia divina aplicada a los seres? Pues al parecer ese es “el camino” que nos presentan o eso es lo que pretenden hacer dentro de esos planes de re-organización mundial, pues ya hay teólogos que empiezan a ver al estilo de **“Pablo de Tarso”** hasta una “cristología” ecológica, pues es solamente cuestión de hacer nuevas exegesis y hermenéuticas bíblicas “sacadas de la manga” en donde el CC y el CG sea convertido en “palabra revelada” o bien, en la nueva justicia divina. Desde hace algún tiempo se ha venido convirtiendo vía exegética y hermenéutica tergiversados versículos bíblicos en mensajes ecológicos que solamente esos

autores testaferreros pueden ver como tales. La pregunta es ¿Quién será el “Hijo de Dios” en esa “cristología” ecológica si la nueva religión ya no será solamente cristiana? Pues, el ecumenismo anunciado al parecer incluye las religiones de un Dios personalizado y religiones con una idea impersonal de Dios, al menos eso es lo que anuncian por ahora.

¡Pobre “humanidad”, pobre hombre ¡! ahora será el culpable del CC y del CG, ni siquiera se ha enterado porque en los últimos dos mil años ha sido un pecador y ahora seguirá siendo pecador, solo que ahora el pecado será producir los diferentes gases invernaderos y en poco tiempo aparecerá algún teólogo ecológico al estilo de **Ireneo de Lyon** inventando los nuevos herejes o los “nuevos gnósticos” ecológicos y por ende las nuevas herejías en donde se condenará a la humanidad de herejía por consumir verduras como el col y la coliflor por provocar gases flatulentos ya que estos también contribuyen al efecto invernadero y como tales son gases contaminantes. Los “nuevos pecados” de la humanidad serán indiscutiblemente los que supuestamente contribuyan al cambio climático y al calentamiento global o los que desobedezcan la rígida reglamentación de la nueva mentira teológica-ecológica dizque para evitar producir los mismos, esto es, serán todos los seres humanos pues todos los seres vivos producen y provocan compuestos químicos como el co2 o dióxido de carbono entre otros, y es así como veremos también a algún reencarnado **Agustín de Hipona** sentenciando a los aun no nacidos y a los niños recién nacidos de traer “el pecado a este mundo” pues al “venir a este mundo” se llega a producir diversos compuestos químicos que contribuyen al efecto invernadero y a la contaminación ambiental, esto es, se continúa haciendo pecador. Solo que este tipo de “pecados” tendrían inmediata expiación, pues en respuesta a estas expiaciones las corporaciones farmacéuticas tendrían los medicamentos apropiados para dejar de “pecar” y estas farmacéuticas ya no tendrán que provocar la enfermedad o el virus para luego crear el medicamento o la vacuna, sino, se convertiría en “asistentes teológicos” y en vez de enfermedades o virus crearían “pecados” ambientales y sus respectivos medicamentos y hasta nuevas vacunas.

Estas cosas no son ocurrencias ni tampoco se dicen por ironía, pero si se dicen de una manera crítica y alarmante, ya que como ocurrencias o sandeces, fueron superadas antiguamente, y si hoy día no parecen sandeces ni ocurrencias, es porque las han revestido de “errores del pasado”, tal es el caso del mismo Agustín al afirmar la superioridad de las almas, refiriéndose a las almas de los asesinos conquistadores respecto a las almas de los conquistados que supuestamente no tenían alma o tenían un alma inferior y también; aquellas campales batallas teológicas sobre las necesidades biológicas de Jesús-cristo, pues unos decían que por la naturaleza divina Jesucristo no tenía necesidades biológicas, entre tanto otros decían que sí, pues según estos al estar Jesús-cristo entre humanos adquiriría las mismas necesidades, estas no solo fueron ocurrencias sino sandeces, la historia religiosa está llena de esas sandeces, tan solo hay que investigarlas, solo que es necesario asumir la actitud y la disciplina del **investigador independiente** para enterarnos de como la historia está llena de sandeces como las que estamos viendo ahora con la cuestión “teológica” del asunto ambiental.

Las amenazas actuales y mediatas son alarmantes, pues quienes pretenden continuar dominando no están planeando de broma y como tales, están dispuestos a utilizar cualquiera medio para lograrlo, hasta la utilización de una posible tecnología “demoniaca” para alterar los factores climáticos y por consiguiente incrementar el estrés climático, alterar y provocar el electromagnetismo natural alterándolo con también radiaciones electromagnéticas provocadas

por la mano destructora del “hombre” y tratar por estos siniestros medios de convencer a los “afectados y asustados” pues “los medios justifican el fin”, al fin y al cabo, son los mismos que están detrás de todo este tramado ecológico-teológico. El factor climático del calentamiento es algo que no se podrá disminuir, pero sus efectos mediatos e inmediatos se podrían atemperar en los seres, y para esto sería necesario hacer un uso racional y controlado de los medios de producción; solo que los resultados serían temporales, pero los efectos directos del CC si se podrían fácilmente manipular e incrementar, eso sí puede hacer la intervención “diabólica” de **la mano del hombre**, de ahí la preocupación de una posible diabólica tecnología que manipule y provoque por medios artificiales la agitación de los factores climáticos y meteorológicos y otras fuerzas electro-magnéticas presentes en nuestra atmosfera y consecuentemente surjan desgracias ambientales y meteorológicas provocadas por la intervención destructora del “hombre”, no olvidemos esa siniestra apología de que “el fin justifica los medios”, pero sobretodo es necesario enterarse quienes son los que están detrás de todo esta farsa.

Calentamiento global es parte de un proceso y como tal es también parte de la lógica ambiental, pero tratar de satanizar este tipo de acciones va en contra de todo parecer lógico, aunque la lógica nunca ha sido obstáculo para la enunciación dogmática de la “fe”, pero la teología ecológica tiene que “estructurarse” y es por eso que veremos teólogos y otros testaferreros satanizando conceptos como cambio climático y calentamiento global. Y serán estos teólogos y demás testaferreros de la nueva religión los que en última instancia formulen el “entramado epistémico” de la nueva religión, pues estos serán los autores de nuevas exegesis y hermenéuticas que convalidaran la nueva doctrina, la doctrina ambiental, la nueva y grande mentira teológica-ecológica, serán estos teólogos los que sustituyan justicia divina por justicia ambiental. Así, de la misma manera que los llamados padres apologistas y luego patristicos y escolásticos contribuyeron otrora con la doctrina cristiana, de igual manera los teólogos ecologistas contribuirán con la nueva religión, solo que ahora los enemigos de la “fe” serán otros, seremos y serán los que han eliminado esa gélida escarcha mental y avanzan conforme a los beneficios espirituales del Calentamiento Global. El CG es el detonante de este necesario despertar espiritual. (ver texto referido) Estas mentes descongeladas y reveladas serán la nueva mentalidad gnóstica en la era de “las aguas frescas”, * o bien sea, las aguas descongeladas, las que carga “el hombre del cántaro” *.

Amigos lectores/as, estas cosas ya han pasado, de manera que no tiene que causarnos el asombro pues esta ideología o doctrina solar que le han aplicado a la humanidad en los últimos dos milenios es un “vivo” ejemplo de ello, en otro tiempo esta doctrina fue implantada de la misma manera como pretender hacerlo en estos momentos, el momento de los “cambios en el cielo”, el momento de “los signos de los nuevos tiempos”. Debemos necesariamente enterarnos de que el origen del cristianismo es el Sol; si lo que deseamos es alcanzar una mayor comprensión de estos hechos. Prácticamente el Sol es el origen de la divinidad entre los seres humanos, y como tal fue el primer Dios que los humanos eligieron y erigieron, de manera que todos los atributos de “Dios” son principalmente adjetivos y superlativos solares, o de las divinidades solares, pues el Sol es el que mora en las alturas y el que todo lo ve, es omnipotente y justo, es el que ilumina la vida de los seres humanos y hace posible la creación de todo lo que se mueve en la tierra, el que nos da el alimento o el pan de cada día; coincidentemente en todas las culturas se utilizaron superlativos semejantes para referirse al Sol como el poder da las alturas. Pero también cristianismo en su sincretismo solar es la eclíptica con 360° dividida en doce casas astrales cada una con una misión

diferente y celebrada eclesial y litúrgicamente de maneras específicas, es también la energía o luz solar, la vibración y la frecuencia que en todo momento asiste a los seres humanos donde se conforma la triada del dogma trinitario; el gran pilar de la cristiandad. En algún momento estos principios y estas energías solares y demás aspectos astrológicos y estelares que antiquísimas civilizaciones habían establecido fueron personalizados y antropomorfizados por hombres y mujeres que creyeron “reencarnar” esos principios y esas energías “divinas” y es así cómo surge entre tantas otras la figura de Cristo con sus doce apóstoles, surge la idea de la Trinidad, etc., surgen los evangelios (eva-ang-elios)* que no son otra cosa que una antigua y profusa literatura del culto solar, pero quienes hicieron estas transformaciones de lo natural a lo sobrenatural las hicieron con las mismas intenciones que en los momentos actuales se intenta sacralizar un asunto también de origen solar, tal como lo es el CG y el CC. De manera que, los que están tramando esta nueva fabula, no lo es tanto para ellos, ya que para Ellos se trata solamente de una extensión de la antigua fabula; ya que no se han salido de ese entorno solar que durante muchos siglos les funciono, aunque hayan tenido que sumir a la humanidad en la guerra y perseguir la sensatez y la prudencia de aquellas gentes que no se doblegaron ante tales ligerezas. La historia es testigo de esa guerra, pues por este tipo de fabulas y montajes político-religiosos se llegó incluso a un periodo de postergación que tiño la faz de la tierra en penumbra y en sangre. El asunto es, ¿volverá a pasar la humanidad por los mismos caminos? - **La serpiente no solo se come su cola necesariamente, sino que muchas veces la cola se la meten deliberadamente**- Pues al parecer sería posible, pues de hecho eso se concluye cuando uno se entera de esas estrategias de cambio o de re-programación en un mundo que ya no responde enajenadamente; de un mundo que aunque las distracciones están a “la orden del día” y vemos que hombres y mujeres de todas las edades se convierten en “voluntariosas” victimas, vemos por otro lado a hombres y mujeres (lamentablemente aun no podemos afirmar de que también sean de todas las edades) enfrentándose y denunciando con mentalidad libre y espíritu descongelado estas atroces intensiones de continuar doblegando y esclavizando espiritualmente a los seres humanos.

Concluyendo, el afán de controlar la humanidad en pensamiento y obra ha estado en las “mentes oscuras” de los líderes políticos de siempre, y han sido estos los que han inventado desde otrora toda relación del ser con “dios”, pues Ellos son ese “dios” o al menos han sido los representantes de dios en la tierra, “éstos en la tierra y Dios en los cielos”. Es por estas razones de que no existe política sin religión ni religión sin política, los superlativos atribuidos a dios primeramente fueron los superlativos hacia el sol y luego pasaron a ser superlativos de los príncipes, reyes y reinas, gobernadores y señores(as) dueños de todas las tierras y de esclavos, etc. y por último fueron dedicados a Dios. La idea de Dios ha sido un “poderoso y efectivo” instrumento ideológico-religioso para gobernar y controlar a la humanidad y con mayor descaro lo ha sido con la invención de la cristiandad ya que la humanidad no solo ha sido dominada y controlada sino ultrajada vergonzosamente. Razón por la que no se puede ni se debe afirmar que la religión ha sido un **efectivo** instrumento de control y dominación pues nunca la doctrina o el dogma religioso ha sido aceptado voluntariosamente por los conquistados sino, todo lo contrario, ha sido necesario engañar, avasallar y doblegar con las armas y con “biblia en mano” al conquistado para que acepte la “fe” de los conquistadores. Lo que sí ha sido, es que ha sido un poderoso y efectivo instrumento para acaparar riquezas, poder y dominación. Hoy este poder y estas riquezas se la discuten unos

pocos, precisamente quienes aportan el dinero y quienes aportan las armas, y quienes tienen el dinero son los askenazis o sionistas, los verdaderos responsables del holocausto y los que tienen la armas es el Vaticano y su brazo armado, el mayor socio de la industria armamentista en el mundo. Se concluye fácilmente que la nueva religión sería una re-programación judeo-vaticano en sustitución del judeo-cristianismo, pero sería más exacto decir **judeo-ecumenismo** ya que el nuevo templo de Jerusalén “esta” por construirse.